

Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN

03_AM

14.04.2025

Seite 1/1

Thema:

Neues Sachgebiet im Fachbereich

Territoriale und verbandliche Jugendarbeit "Jugendreferent*innen vor Ort"

Liebe Mitarbeiter*innen,

ich freue mich ein neues Sachgebiet im Fachbereich Territoriale und verbandliche Jugendarbeit „Jugendreferent*innen vor Ort“ vorzustellen.

Das Handlungsfeld „Jugendreferent*innen vor Ort“ hat sich in den vergangenen sieben Jahren sehr gut und expansiv entwickelt. Die erste Stelle wurde im Herbst 2018 in Kooperation mit der Kirchengemeinde St. Dionysius geschlossen. Seitdem kam jährlich mindestens eine Stelle hinzu. Aktuell gibt es neun Jugendreferent*innen vor Ort, die bei der KJA Köln angestellt sind.

Unsere Jugendreferent*innen vor Ort kümmern sich um die Bedarfe und Anliegen von jungen Ehrenamtlichen direkt in den Gemeinden. Sie unterstützen Leitungsrunden, Ministrant*innen, Ferienfahrten und initiieren Aktion und Veranstaltungen für Jugendliche in den Kirchengemeinden und pastoralen Einheiten.

Seit dem 01.04.2025 übernimmt Sebastian Schnitzler die Leitung des Sachgebietes. Wir freuen uns besonders darüber, da er bereits 2018 als erster Jugendreferent vor Ort tätig war.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Rustemeyer
Geschäftsführer